
学校関係者評価委員会の協議のまとめ 

 

1. 日 時   2019 年 6 月 4 日（火） 10：00～ 

2. 参加者   園長、評価委員（保護者より 6 名選出）  計 7 名 

 

今年度、新たに選任された評価委員のみなさまに、お集まり頂き、昨年度の自己評価を見て

いただく共に普段は保護者の方があまり見ることのない園内の内部を御案内し園長先生と

評価委員のみなさまに評価をして頂きました。 

 

『自己評価報告書を受けて』 

├ 職員全員が自分を見つめ直すと共に改善点を見つけ、より質の高い教育・保育を目指し

ていることが感じられました。毎日のミーティングや研修会への参加、デスクワークな

ど教育・保育以外の業務の多さにも驚きました。 

├ 資料の量が多く、細かく計画や報告書が作成されていることに驚きました。 

  保育以外にも、救命処置や感染症対策など多岐にわたる研修があり、そうした内容を

日々の保育現場で生かされているのだと分かり、更に安心しました。 

├ 日々、漠然とした目標ではなく、しっかり目標を立て、それをどう進めていくのか、 

  「結果は…」「反省点は…」と、具体的に細かく書き出され、まとめられており驚きま

した。 

├ ひとりひとりの先生が園児達と向き合い、日々努力し勉強している様子がわかり、とて

も安心しました。 

└ 毎日外へ出て園児や保護者と関わり、積極的に保育・教育に接しておられる園長先生で

素敵だなと思っておりましたが、今回園児はもちろん先生方へのご指導も熱心にされ

ているとのことをあらためて感激いたしました。 

 

 

『今後、園へ期待すること』 

├ 行事終了後の反省会で改善案があがり、次年度の運営に組み込まれていることを見た

たとき、保護者からの意見に柔軟に対応・反映していただいているなと感じました。 

├ 子ども達にとって、園内の環境は充分に恵まれておりますが、保護者の考えや疑問を受

け、毎年行っている評価委員会の中で出た意見や話し合った内容が今後反映していく

事期待しております。 

├ 冬服→夏服（逆も然り）に変わる時期は、一定期間どちらを着ても良いことにしてもら

えると、天候や体調に合わせられるので助かります。 

├ 子ども達ひとりひとりの個性を知り、長所を伸ばし、笑顔をひきだして頂けたらいいな

と思います。 

└ スターキッズについてですが、予約をとるのが大変なのでもう少し参加しやすくなれ

ば…と思いますが、シフトを組むのが大変そうなので回数を増やすというの難しそう

だなと思いました。 

 



『その他のご意見』 

├ 今までは行事を無事に終える事ばかりを考えておりましたが、今後は少し客観的な見

方をし、改善できそうな点はないか等、確認しながら参加させて頂きたいと思っており

ます。 

├ 倉庫の管理や保育室内外の清掃など、保育教諭のみなさまの努力を感じました。 

  きれいな園にしていただいている事に感謝しています。ありがとうございました。 

└ コドモンにて年間予定表や月の予定表を閲覧できれば良いなと思います。 

 

 

この意見をしっかりと受け止め、職員一同で話し合い、より園運営に努めていきたいと思い

ます。 

 

以上 


